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厚曽脅会議・覇年会
1月 2フ 日に運営者会議兼新年会兼分院ス

タッフ送別会をノく―クホテルで行いました。

理事長、白水会各医院の院長、品質管理責

任者が集まり定期的に会議を行つています。

内容は各医院で掲げた目標の進捗状況の確

認、報告連絡相談などです。みのわ歯科か

ら峰村院長、船山、山田が参加しました。

診療以外にもこのようなことを行い、仕組

みの改善に努めています。     山田
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欲 しいと思います。

も多く、中には子供
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ダムで友達の結婚式
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レーゼガトーキング

も旦那さんと幸せな

家庭を築いていって

うな友達を見れて私

も幸せな気!寺ちにな

りました。これから

も居る人も居てとて

も可憂かつたです。

沢山の人達から祝福

され、とても幸せそ

曼瞼シーズゥ之
1、 2月 は受験シーズン真つ只中です。
最後の追い込みで頑張つている人、合

さまざまかと思います。

ぜひ合格を手に入れてもらえればと思
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怠〉 CAD/CA D tti二 く祓 /
保険が適用される白い奥歯用の冠が認可され

ました。話してる時、笑つている時に銀歯が

見える見えないとでは気持ちの差があります

よね。適用条件がありますので、イ可かわから

ないこと、質問があればいつでもお聞き下さ

CAD/CAM冠 の特徴

日の色や金田アレルギーでお悩みの方にお働めです。
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みのわ歯科スタッフー同い 。
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